



Fallece querido concejal de San Antonio Milko Caracciolo en trágico accidente en Pichilemu

Description

La comuna de San Antonio está de luto tras el repentino fallecimiento del concejal Milko Caracciolo Soto (45 años), quien perdió la vida este viernes mientras realizaba pesca deportiva en Playa Hermosa, Pichilemu, región de O'Higgins.

Según información preliminar entregada por la Municipalidad de San Antonio, el edil habría sufrido un paro cardiorrespiratorio mientras se encontraba en el balneario costero, lugar que visitaba frecuentemente debido a lazos familiares. Al momento del deceso, y de acuerdo a las fuentes, Caracciolo estaba acompañado por un familiar.

Trayectoria y compromiso comunal

Milko Caracciolo ejercía su segundo período como concejal de San Antonio (2021-2024 y 2024-2028), destacándose por su estrecha vinculación con la pesca artesanal, la actividad portuaria y el trabajo comunitario. Al momento de su fallecimiento, presidía las comisiones de Desarrollo Territorial, Medioambiente y Derechos Humanos del concejo municipal.

Legado familiar en defensa del sector pesquero

El compromiso de Milko Caracciolo con la pesca artesanal tenía profundas raíces familiares. Era hijo de Cosme Caracciolo Segundo, figura reconocida en la ciudad puerto de San Antonio por impulsar la Corporación Puertecito y por su destacada labor como expresidente de CONAPACH (Confederación Nacional de Pescadores Artesanales de Chile).

CONAPACH se constituyó en Valparaíso el 7 de agosto de 1990 por los sindicatos de pescadores artesanales de todo el país, reiniciando una larga historia sindical que se remonta a la creación de los primeros sindicatos de pescadores artesanales hacia 1920.

Esta tradición familiar de lucha y defensa del sector pesquero artesanal marcó profundamente la vocación pública de Milko Caracciolo.

Palabras del alcalde

El alcalde de San Antonio, Omar Vera Castro, expresó sus condolencias y destacó la labor del concejal fallecido: "Quiero expresar mis sentidas condolencias a su familia, padres, esposa, hijos, seres queridos y al sector pesquero artesanal en estos momentos difíciles. Teníamos ideas políticas distintas, lo conocía de hace muchos años, era una

buenas personas, siempre luchando por la defensa ambiental, la pesca artesanal y los derechos de los trabajadores".

Vera agregó que durante su período como concejal, Caracciolo "defendió sus ideales siempre con una respetuosa posición, colaborativo y dispuesto".

Duelo comunal y reacciones

En señal de respeto y recogimiento, el alcalde Omar Vera Castro decretó duelo comunal por dos días, a contar de las 00:00 horas del sábado 27 de diciembre.

El excandidato presidencial Eduardo Artés también lamentó la partida del edil a través de redes sociales, describiéndolo como "un compañero grande".

Desde la Municipalidad de San Antonio, las autoridades expresaron: "*Lamentamos profundamente el fallecimiento de Milko Caracciolo Soto, concejal en ejercicio en su segundo período de la comuna de San Antonio. Destacamos su compromiso con nuestra comuna y su permanente llamado a una participación activa de las comunidades, reflejado en su labor como concejal durante dos períodos*".

La casa consistorial expresó sus más sinceras condolencias a la familia, amistades y a toda la comunidad porteña que hoy lamenta la partida de quien fuera un activo defensor de los derechos de los trabajadores, el medioambiente y la pesca artesanal.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025